

Citroën C2 / C3 - Panne de l'éclairage avant | HELLA

Citroën

C2 / C3 / C3 Puriel

Année modèle: 10/2006 – 03/2008

Panne de l'éclairage avant

Une panne des projecteurs avant a été détectée sur les véhicules mentionnés ci-dessus.

L'origine de ce problème sur le système d'éclairage pourrait venir d'un logiciel de calculateur défectueux.

La position des commutateurs d'éclairage n'est probablement pas détectée par le calculateur, ce qui entraîne une panne de l'éclairage avant.

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés. Cependant, il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.

La solution à la problématique mentionnée ci-dessus est une mise à jour du logiciel en atelier pour les véhicules concernés.